

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年10月 6日(金)発行 第 24 号 発行責任者:高橋 弘悦

メディアコントロール期間の有効活用を 家読（うちどく）のススメ

柳津町では、PTAの方々を中心となって4年前からメディアコントロール運動を行っています。この期間は、テレビやゲームを控えて、他の活動をしようという運動ですが、ぜひこの期間を利用して、「家読（うちどく）」に取り組まれることをお勧めします。

「読書」というと少し構えてしまうところもあるかと思いますが、あまり構えず、絵本などを含めた軽い読書に取り組んで欲しいと思っています。絵本なら文章も少なく、短時間で読み切れるので気軽に取り組みます。また、絵本には、人間・自然・愛・命・友情・家族など、人間が生きていく上で必要なテーマがすべてそろっています。物語だけではなく、絵のイメージを話し合うことができるのもメリットです。

西山中学校では、月に1回ほどのペースで、司書の渡部敬子先生に「絵本の読み聞かせ」をしていただいています。おとなでも十分に楽しめ、考えを深めることができます。弟や妹がいるなら読み聞かせをしてあげたり、おじいさんやおばあさんに読んであげたりするのもおもしろいと思います。もちろん、自分だけで楽しむことも大いに「あり」です。本を選ぶのに迷ったら、図書室の敬子先生に相談するのもいいと思います。

調査によれば、読書の習慣がある子どもは成績上位という結果が出ています。有害メディアからの呪縛から抜けることができ、読書週間も身につく「家読」です。積極的に取り組んでみては…。



制服の選定が進んでいます

今、学校の廊下に、統合中学校の制服の候補が並べられています。事前の調査で「ブレザータイプがいい」という意見が多数を占めたとのことで、4社が「会津柳津学園中学校」の制服としてふさわしいと考える制服をデザインし、出品しています。

今後、中学校1、2年生、小学生からアンケートをとり、多数を占めた会社のもを参考に制服が選定されることとなります。



西山中生、高田中学校で授業…！？

来週11日は、福島県中学校教育研究会が会津地区を会場として開催されるため、会津全域の中学校が特別休業日となります。休業日とはいっても授業日ですので、家庭での学習が基本になりますのでお間違えのないよう…。



研究会は、各教科ごとに授業をみんなで見て、授業技術や技能の向上を図ろうというもので、両沼地区は、高田中学校で国語科、坂下中学校で社会科の授業が公開されます。

この度、「小規模校の授業のあり方」の参考になるとのことで、西山中学校3年生に授業公開の要請がありました。3年生には大変申し訳ありませんが、高田中学校まででかけ、高田中学校の教室で国語の授業を見ていただくこととなります。県内全域から集まる大勢の先生の中での授業で緊張するかと思いますが、普段通りの西山中生らしいさわやかで、明るい授業になることを期待しています。一番緊張しているのは雨宮先生…(*^_^*)？

登校シミュレーションを行います

10月10日(火)柳津小学校体育館でファミリーシアターが開催されますが、それにあわせ、登校シミュレーションを行います。

当日は柳津中学校に登校し、柳津中学校校舎で1日を過ごすこととなります。登校バスは次年度の登校バスをイメージし、現在想定している運行時間で運行されます。ここでの実証を踏まえて、より望ましい運行時間を設定していきたいと思っておりますので、お気づきのことがありましたら遠慮なく学校までお寄せください。

なお、当日の時間割は下記のとおりです。ただし、西中3年生は、翌日に大事な授業研究会を控えているので、3校時目まで西中にて授業を行い、給食から合流することとなります。

	1年	2年	3年	若杉
1	学活	学活	国語	学活
2	保体	音楽	国語	保体
3	音楽	美術	国語	音楽
4	理科	保体		自立
午後	町の計画にてファミリーシアター参加。部活動なしで下校			

《ご注意ください》

- 当日西山中教職員は、柳津中学校へ出勤し、生徒と同様に1日勤務します。西山中学校の職員室は、柳津中1F会議室になります。

